

Dressurturnier beim Reit- und Fahrverein Römhild



Viele fleißige Hände und viele Helfer und Unterstützer haben dafür gesorgt: Das Dressurturnier des Reit- und Fahrverein Römhild/Grabfeld konnte am Pfingstmontag wie geplant stattfinden. Das war nach dem Brand in der Nacht zum 7. Mai so nicht zu erwarten.

Hier standen Stall und Futteranbau des Vereins lichterloh in Flammen. Trotz des enormen Schadens und des Schocks stand aber schnell fest: „Eine Absage kommt nicht in Frage, die Römhilder Pferdesportfreunde werden ihr jährliches Dressurturnier am Pfingstmontag durchführen!“ Bei der Veranstaltung - die nach der Katastrophe aber nur möglich geworden ist wegen des großen Engagements der Vereinsmitglieder, der Unterstützung befreundeter Reitvereine sowie vieler Kinder, Eltern und Großeltern bei Arbeitseinsätzen in Vorbereitung des Turniers – gab es mit fast 250 Starts ein wahres Mammutprogramm. Der Verein erhielt auch zahlreiche Futterspenden für die Tiere und finanzielle Unterstützung. **KSB übergibt**

Spendenscheck

Auch der Kreissportbund Hildburghausen übergab am Montag vor Ort an die Vereinsleitung des Reit- und Fahrvereins Römhild eine Spende. Der Präsident des KSB Uwe Höhn überreichte den Spendenscheck in Höhe von 200,00 € an die Damen der Vereinsspitze Martina Gundelwein (Vorsitzende), Sandra Jacob (Kassenwart) und Solveig Koop (2. Vorsitzende).